
白浜町教育委員会 会議の結果 
件 名 令和元年度 10 月定例教育委員会 

日 時 令和元年 10 月 17 日（木）午後 2 時 00 分～午後 3 時 20 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

山中教育⾧、尾﨑委員、榎本委員、松場委員、藤藪委員 

○職員 

榎本教育次⾧、城戸教育次⾧補佐、中尾中央公民館⾧、柴田日置川教育

事務所⾧、山中児童館⾧、成田教育指導係⾧、岡田総務学事係⾧、辻田

図書館係⾧、楠本指導主事、裏地教育相談員 

１．開会あいさつ（教育⾧） 

本日の出席議員は、5 名ですので会議は成立しています。 

 

２． 会議録署名員の指名 

会議録署名委員に藤藪委員が指名される。 

 

３． 報告事項 

 

４． 付議事項 

 

５． 請願事項 

 

６． 諸報 

・白浜町小中学校トイレ洋式化事業基本計画について、榎本教育次⾧より報告。 

  【松場委員】 

  計画で体育館用や運動場用のトイレのみを整備するなっている学校の校舎のトイレに

ついては、既に洋式化がされているという事でしょうか。 

  【榎本教育次⾧】 

  そうです。また、改修は全ての便器を洋式便器に替えるというのではなく、必要な数を

替え和式便器は１部残します。 

   

  ・白浜町立南白浜小学校屋内運動場改修工事について、榎本教育次⾧より報告。 

  【松場委員】 

  夏場に換気のため扉を開けて使用する場合等、ボールが外部に出てしまわないような

措置はしますか。 



  【城戸次⾧補佐】 

  既にネットや格子建具が設置されているので、それを利用します。 

 

  ・白浜町総合教育会議（町⾧の権限に属する教育に関する事務の委任又は補助執行につ

いて・教育委員会の事務について）、榎本教育次⾧より報告。 

  【榎本委員】 

  国際交流で子供達を海外派遣する場合はどちらの部局の管轄になりますか。 

  【榎本教育次⾧】 

  国際交流自体は町⾧部局です。子供達の調整等、補助執行事務は教育委員会と考えます。 

  【尾﨑委員】 

  学童保育に関する部分は厚生労働省という事なら、民生課の管轄になりますか。 

  【榎本教育次⾧】 

  主は厚生労働省ですが、一部文部科学省も関係します。小学校の児童が対象になります

ので学校、父兄、児童等との調整もあるので教育委員会の方が良いのではとも考えます。 

  

・白浜町総合教育会議（協議 大綱の見直しについて）、榎本教育次⾧より報告。 

  【意見・質問なし】 

 

  ・白浜町総合教育会議（協議 不登校・虐待等の相談業務について）、榎本教育次⾧、

裏地教育相談員より報告。 

  【榎本委員】 

   ５歳児検診について、実施している市町村の割合は。 

  【榎本教育次⾧】 

   周辺市町ではそれほど実施できていません。５歳児全員を対象にするか、希望者だけ

を対象にするか、実施方法も二通りあります。 

 

  ・白浜町総合教育会議（協議 乳幼児健診について）、榎本教育次⾧より報告。 

  【尾﨑委員】 

   白浜町では待機児童は無いのですか。 

  【榎本教育次⾧】 

   待機児童はありません。ただ全ての方が希望する園に通っているという訳でもあり

ません。 

   

・白浜町総合教育会議（協議 図書館建設の取組みについて）、榎本教育次⾧より報告。 

【意見・質問なし】 

  



・防災安全ガラスの寄贈について、榎本教育次⾧より報告。 

【意見・質問なし】 

   

７． その他 

  １１月定例教育委員会の日程について 

  令和元年１１月２１日（木）午後２時００分から教育委員会会議室で開催予定。 

 

   

 


